

Sternsingerrückkehr

Von M. M.-T.

14. Januar 2025, 14:20





Am vergangenen Sonntag, 12.01., sind die Sternsinger aus Hennef, Geistingen und Allner zurückgekehrt und haben in der Hl. Messe in St. Simon und Judas von ihren Erfahrungen berichtet. Im Anschluss gab es im Pfarrzentrum St. Simon und Judas Snacks und Austausch über das Erlebte.

Am 26.1. sind alle Sternsinger, Messdiener und Krippenspielkinder als Dankeschön für ihr Engagement ins Kurtheater zu einem Überraschungsfilm eingeladen!



